

SANTÉ. Un collectif veut le recrutement de médecins salariés

Quelques citoyens préoccupés par le manque de médecins au Croisic viennent de se constituer en collectif. Face aux difficultés rencontrées pour attirer des médecins libéraux, celui-ci « estime que la meilleure solution pour pallier cette pénurie est de ne plus chercher à attirer uniquement des médecins libéraux, mais d'essayer aussi d'embaucher des médecins salariés ». Il lance à cette fin une pétition sur leur site dédié « Pour des médecins salariés au Croisic.e-monsite.com » et organise une réunion d'information le vendredi 8 décembre à 18 h 30 à



Le Croisic recherche toujours des médecins

la salle associative Olympe-de-Gouges. Nous reviendrons sur cette initiative dans notre édition du 8 décembre.